



1983/2023

40 Años de Democracia

Departamento de
Antropología

ffyh
Facultad de Filosofía
y Humanidades UNC



A los once días del mes de octubre de dos mil veintitrés, siendo las 15:20 hs, se reúne en sesión ordinaria el Consejo del Departamento de Antropología en Casa Verde. La reunión está presidida por el director Dr. Thiago Silva Ferreira da Costa. Se encuentran presentes la coordinadora académica Nancy Casimiro; en representación del claustro de docentes: Andrés Izeta, Rodrigo Nores, Fabiola Heredia, Mariana Tello y Claudia Amuedo; en representación del claustro de estudiantes: Lino Mora Abichain, Regina Lorea Argüello Irusta, Guadalupe Argüello y Emilie Lucienne Barrio Löwer Daniele; y en representación del claustro de egresadas/os: Rosario Primo

Se encuentran presente los miembros de la Comisión Profesorado: Cecilia Argañaraz, Jose María Bompadre y Mariana González

A continuación, el Consejo pasa a tratar los temas del orden del día.

Orden del día - Consejo de Departamento. 11 de octubre de 2023

1- Comisión profesorado

Los miembros de la comisión de profesorado presentan un estado de situación respecto a lo trabajado.

Los miembros informan que durante estos años han estado realizando el borrador de plan de estudio, contemplando lo que establece la CONEAU para profesorados, inserción laboral (nivel superior y medio), materias y cargas horarias.

Previa a la presentación en el Consejo se piensa realizar reuniones durante noviembre con las 4 áreas para socializar y adecuar el borrador. Para a principio del año 2024 ponerlo a consideración del Consejo e iniciar el proceso de presentación.

El consejo toma conocimiento, reconoce la labor que se viene realizando y desde la Dirección se acompañará el proceso de socialización del plan borrador.

2- Equivalencia



1983/2023

40 Años de Democracia

Departamento de
Antropología

ffyh
Facultad de Filosofía
y Humanidades UNC



EX-2023-00861399- -UNC-ME#FFYH La estudiante Nicolle Gacitúa solicita las equivalencias que a continuación se detallan:

-*Configuración Social Contemporánea* (96 hs) (Licenciatura en Trabajo Social, UNC) se solicita equivalencia por Materia Electiva 1. El Consejo toma conocimiento y aprueba la solicitud.

-*Fundamentos y Constitución Histórica del Trabajo Social* (96 hs) (Licenciatura en Trabajo Social, UNC) se solicita equivalencia por Materia Electiva 2. El Consejo toma conocimiento y no aprueba la solicitud debido a que la materia tiene contenidos muy específicos de la Licenciatura en Trabajo Social.

3- Prórrogas presentación TFL

El estudiante Santiago Nahuel Moyano solicita primera prórroga para la presentación del Trabajo Final de Licenciatura (modalidad PPS), titulado *De la cancha a las pantallas. Una etnografía sobre las interacciones en las redes sociales del Club Atlético Belgrano - (Práctica Profesional Supervisada en el Área de Género)*, dirigido por la docente Fabiola Heredia y la licenciada Camila Aimar. El mismo fue aprobado por el Consejo el 17 de septiembre de 2021. El Consejo toma conocimiento y otorga prórroga por seis meses.

4- Declaración de interés

EX-2023-00851287- -UNC-ME#FFYH los consejeros estudiantiles en representación de la Asamblea de Antropología han presentado nota solicitando al HCD se otorgue Aval Académico e Institucional al *Tercer Encuentro Plurinacional de Estudiantes de Antropología "Entrelazando saberes decoloniales y tejiendo memorias antropológicas"*, a desarrollarse en la Facultad de Humanidades y Ciencias Sociales de la Universidad Nacional de Misiones, los días 24, 25 y 26 de noviembre. El Consejo toma conocimiento, declara de interés el encuentro y acompaña el pedido de aval.

5- Solicitud de fondos

